

生徒を代表して、ひと言、ご挨拶申し上げます。

本校は創立八十周年を迎えました。私達はこの節目の年に一生徒としていられるということ、又、このような盛大な式典に、多くのご来賓の方々と共に参加できますことを誠に嬉しく感じます。

今、八十年という本校の長い歴史が続いてきたことに深く感動しております。そこには卒業生の方々が紡いできた喜びや悲しみ、時には挫折といった、語りつくせないたくさんのお話があったと思います。

また、その途切れない歴史の裏側には、先生や在校生の他、卒業生の方々や保護者の皆様の大森高校を支えたいという気持ちがありそれが続いてきたからこそ、今日という日を迎えられたのだと思います。

現在、学校では、行事や部活動に熱心に取り組んでいます。特に、体育祭や文化祭は、生徒会全員が一丸となって準備を進め成功を収めました。今年度は、新型コロナウイルスの影響が少なくなり、体育祭は、全学年一斉開催になり、一学年から三学年の全ての競技が見られるようになり大変な盛り上がりを見せました。

文化祭では、食品販売が可能になり、三学年の先輩方の気合の入った出し物が見どころで、コマーシャル映像も合わせて一層楽しめました。

部活動も活発になり、大会や練習試合も増え、少しずつ結果を残せるようになりました。

徐々に新型コロナウイルスの制限が少なくなり、生徒のやりたいことや出来ることが増えています。当たり前を感じる毎日はとても幸せなもので、それは様々な人の協力と在校生である自分たちの努力の上に成り立っているのだと感じました。

我が校の校訓は、敬愛・誠実・努力です。私達はこれからも他者を尊重し、敬う気持ちを忘れず、真心を持って相手に接し、卒業生のように我が校を支える努力を惜しまないことを誓います。そして私達の物語を作りながら、将来社会に貢献出来るように成長していきたいと思います。

これまで私達の大森高校を支えてくださった多くの方々に感謝を申し上げますとともに、今後ともご指導ご鞭撻くださいますよう、よろしく願いいたします。最後に大森高等学校のますますの発展を心から祈念し、挨拶の言葉といたします。

令和五年十一月二十三日 生徒代表 生徒会長